



Marseille, le 20 octobre 2010

Le SNFOLC 13, le SIAES, le SNETAA 13 se sont rencontrés lors de la réunion intersyndicale mercredi 20 octobre, 17h à 19h, à l'Union Départementale Force Ouvrière.

Toutes les Fédérations de l'Enseignement du département FSU, SUD, CFDT, UNSA avaient été invitées.

Le SNFOLC 13, le SIAES, le SNETAA 13 ont décidé :

- o de se prononcer pour **le retrait** du plan gouvernemental sur les retraites
- o de se prononcer **pour la grève interprofessionnelle jusqu'au retrait**, seule action efficace, à la hauteur des enjeux, répondant ainsi à l'attente de millions de grévistes et manifestants
- o de s'adresser à nouveau **aux Fédérations de l'Education du Département pour qu'elles prennent leurs responsabilités**
- o de **demander audience au Recteur le jour où se tiendra le CTPA** pour défendre les revendications fondamentales des enseignants

Le SNFOLC 13, le SIAES, le SNETAA 13 appellent les personnels à se réunir en Assemblée Générale pour :

- o s'adresser aux Fédérations de l'Education 13 afin qu'elles appellent à la grève jusqu'au retrait
- o décider de la grève
- o porter leurs revendications le jour du CTPA

D'ores et déjà, les personnels de plusieurs établissements avec leurs syndicats nous ont adressé leurs cahiers de revendications :

- o annulation du dispositif CLAIR
- o retrait du dispositif MASTERISATION
- o baisse des effectifs par classe
- o dédoublement des classes
- o annulation des regroupements des sections différentes en enseignement général et professionnel
- o retrait de la réforme des STI

Nous appelons les collègues des établissements, grévistes, non grévistes, à se rassembler **Vendredi 22 Octobre 2010, à 9 heures**, devant le Rectorat, pour y apporter leurs cahiers de revendications !